

REGULAR PUBLIC MEETING
Monday November 18, 2024
7:00 P.M.
RÉUNION PUBLIQUE ORDINAIRE
Lundi 18 novembre 2024
19 h 00
AGENDA/ ORDRE DU JOUR

CALL TO ORDER

APPROVAL OF THE AGENDA

that the agenda be accepted as presented.

Moved by:

Seconded by:

ADOPTION OF MINUTES

that the minutes of the Regular Meeting of October 21, 2024, be accepted as presented.

Moved by:

Seconded by:

**CONFLICT OF INTEREST
DECLARATIONS**

**DELEGATIONS/PETITIONS/
PRESENTATIONS**

Pauline Diotte
Jaimie Buchanan
Robert Noel

**STATEMENT BY MEMBERS OF
COUNCIL**

OUVERTURE DE LA RÉUNION

APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

que l'ordre du jour soit accepté tel qu'il a été présenté.

Proposé par :

Appuyé par :

ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

que le procès-verbal de la réunion ordinaire du 21 octobre 2024 soit accepté tel que présenté.

Proposé par :

Appuyé par :

**DÉCLARATION DES CONFLITS
D'INTÉRÊTS**

**INTERVENTIONS PUBLIQUES /
PÉTITIONS / PRÉSENTATIONS**

Pauline Diotte
Jaimie Buchanan
Robert Noel

**EXPOSÉS DES MEMBRES DU
CONSEIL**

**REPORTS AND RECOMMENDATIONS
FROM COMMITTEE AND PRIVATE
MEETINGS**

Protective Services Committee

- Recommend accepting and filing the Fire chief's monthly report.
- Recommend accepting and filing the Restigouche County SPCA's monthly report.

Moved by:
Seconded by:

that the recommendations of the Protective Services Committee presented on November 12, 2024, be approved.

Public Works Committee

- Recommend accepting and filing the Director of Public Works monthly report.

Moved by:
Seconded by:

that the recommendations of the Public Works Committee presented on November 12, 2024, be approved.

Parks, Recreation & Culture Committee

- Recommend accepting and filing the Facilities Manager's monthly report.

Moved by:
Seconded by:

**RAPPORTS ET RECOMMANDATIONS
DES COMITÉS ET RÉUNION HUIS
CLOS**

Comité de Services de protection

- Recommande d'accepter et de mettre en filière le rapport mensuel des chefs pompiers
- Recommande d'accepter et de mettre en filière le rapport mensuel de la SPA du Restigouche

Proposé par :
Appuyé par :

que les recommandations du Comité de services de protection présenté le 12 novembre 2024 soient approuvés.

Comité de travaux publics

- Recommande d'accepter et de mettre en filière le rapport mensuel du directeur des travaux publics.

proposé par :
Appuyé par :

Que les recommandations du Comité de travaux publics présenté le 12 novembre 2024, soient approuvées.

Comité de Pars, Loisir et Culture

- Recommande d'accepter et mettre en filière le rapport mensuel du gérant des installations.

Proposé par :
Appuyé par :

that the recommendations of the Parks, Recreation & Culture Committee presented on November 12, 2024, be approved.

Personnel & By-laws Committee

- Nil

Community Development and Planning Committee

- Recommend accepting and filing the Restigouche Regional Service Commission - Planning monthly report.

Moved by:

Seconded by:

that the recommendations of the Community Development and Planning Committee November 12, 2024 be approved as circulated.

Finance and General Government Committee

- Recommend accepting the CAO's monthly report

Moved by:

Seconded by:

that the recommendations of the Finance and General Government Committee presented on November 12, 2024, be approved.

ENQUIRIES OF COMMITTEES

MOTIONS AND RESOLUTIONS

que les recommandations du Comité de Parcs, Loisir et Culture présenté le 12 novembre 2024, soient approuvés.

Comité Personnel et d'arrêtés

- Néant

Comité du développement communautaire et d'urbanisme

- Recommande d'accepter et de mettre en filière le rapport mensuel de la Commission de services régionaux Restigouche - Urbanismes.

Proposé par:

Appuyé par:

que les recommandations du comité de développement communautaire et d'urbanisme du 12 novembre 2024, soient approuvées tel que présentés.

Comité de finance et gouvernement général

- Recommande d'accepter le rapport mensuel du directeur général.

Proposé par :

Appuyé par :

que les recommandations du comité de finance et gouvernement général présenté le 12 novembre 2024 soient approuvés.

QUESTIONS DES COMITÉS

MOTIONS ET RÉSOLUTIONS

Public videotaping of meetings

That the municipal council of the town of Heron Bay resolves that, effective immediately, public videotaping of council meetings is prohibited due to the availability of official livestreaming. All meetings will be livestreamed and recorded, with the recordings made available to the public through Youtube. This measure ensures transparency while maintaining order during council proceedings. Anyone violating the rule may be asked to stop or leave the meeting.

Moved by:

Seconded by:

-Fondation soeur Jeannette Leclerc inc., Annual fundraiser

That the town of Heron Bay donate \$ 500.00 to the Fondation soeur Jeanette Leclerc inc. for their annual fundraiser.

Moved by:

Seconded by:

Pierre Arseneault hockey day, Contribution request

That the town of Heron Bay donate \$500.00 to the Pierre Arseneault hockey day, P.A.R.T.Y program

Moved by:

Seconded by:

Aux quatre vents high school, Donation request

That the town of Heron Bay donate \$ 100.00 for the Cyclones Christmas dinner fundraiser.

Moved by:

Enregistrement public des réunions

Que le conseil municipal de la ville de Baie-des-Hérons décide par la présente qu'à partir de maintenant l'enregistrement vidéo public des réunions du conseil est interdit en raison de la disponibilité de la diffusion officielle en direct. Toutes les réunions seront diffusées en direct et enregistrées, et les enregistrements seront mis à la disposition du public sur Youtube. Cette mesure garantit la transparence tout en maintenant l'ordre pendant les délibérations du conseil. Toute personne enfreignant cette règle peut être invitée à s'arrêter ou à quitter la réunion.

Proposé par :

Appuyé par :

Fondation sœur Jeannette Leclerc inc., Collecte de fonds annuelle

Que la ville de Baie-des-Hérons fasse un don de 500,00\$ à la fondation sœur Jeanette Leclerc inc. pour leur collecte de fonds annuelle.

Proposé par :

Appuyé par :

Journée de hockey Pierre Arseneault, Demande de contribution financière

que la ville de Baie-des-Hérons fasse un don de 500,00\$ à la journée du hockey Pierre Arseneault, programme P.A.R.T.Y

Proposé par :

Appuyé par :

École Aux quatre vents, Demande de donation

Que la ville de Baie-des-Hérons fasse un don de 100,00\$ pour le diner des Cyclones.

Seconded by:

**Canadian Mental Health Association,
Request for donations**

That the town of Heron Bay donate \$ 500.00 to the Canadian Mental Health Association to help underprivileged children and their families in the Restigouche.

APPOINTMENTS TO COMMITTEES

ADJOURNMENT

Moved by:

Seconded by:

that the meeting adjourns at

QUESTION PERIOD

Proposé par :

Appuyé par :

**Association canadienne pour la santé
mentale, Demande de don**

Que la ville de Heron Bay fasse un don de 500,00 \$ à l'Association canadienne pour la santé mentale afin d'aider les enfants défavorisés et leurs familles dans le Restigouche.

NOMINATIONS À DES COMITÉS

AJOURNEMENT

Proposé par :

Seconded by :

que la réunion ajourne à

PÉRIODE DE QUESTIONS